

[Inicio](#) » [Actividades](#)

Actividades

13/7/2009

EL GRUPO DE FOLCLORE DE LA CASA DE ARAGÓN EN LA RIOJA PARTICIPA EN EL XIII FESTIVAL FOLCLÓRICO DE LAS GALLETAS

El grupo folclórico de la Casa de Aragón en La Rioja viajará este 15 de julio a T para participar en el XIII Festival folclórico de las Galletas. Este acontecimiento de los festivales de folclore más importantes de la isla donde tienen lugar numerosas actuaciones de agrupaciones musicales nacionales y canarias.

Zaragoza.- Este miércoles, 15 de julio, el grupo folclórico de la Casa de Aragón en La Rioja viajará hasta Tenerife para participar en el XIII Festival folclórico de las Galletas. Uno de los acontecimientos de folclore más importantes de la isla donde tienen lugar numerosas actuaciones de agrupaciones musicales nacionales y canarias que muestran sus cantos y bailes más tradicionales.

La actuación será este sábado 18 de julio, a las 21.30 horas, en el municipio de Las Galletas (Arona).

El grupo de folclore de la Casa de Aragón en La Rioja fue fundado en Logroño en 1989 ; entonces ha ido combinando sus numerosas actuaciones por España, Francia, Portugal y con una importante labor docente en el campo del folclore.

Ha participado en festivales de renombre como el de Agüimes (Gran Canaria), Daimiel (Real), Las Galletas (Tenerife), Lugones (Asturias) y el Festival Internacional de Folclore de Guimaraes (Portugal). En 1998 grabó su primer trabajo discográfico titulado "La Casa de Aragón en La Rioja".

Tras una larga trayectoria, el pasado 9 de mayo ofreció un gran espectáculo de música aragonesa en el Palacio de Congresos de La Rioja con motivo de su XX aniversario, en el que contó con la colaboración de la orquesta de plectro "La Orden de la Terraza" y de algunas de las más importantes figuras de la jota aragonesa. Este espectáculo fue editado en formato CD y supone la cuarta grabación discográfica de esta agrupación.

Este grupo es el encargado de organizar el Festival de folclore "Casa de Aragón en La Rioja" que se viene celebrando anualmente desde 2001 en la ciudad de Logroño y al que son invitados los mejores grupos nacionales e internacionales. Por él han pasado importantes grupos de España, Polonia, Portugal, Hungría, Argentina, Brasil, Chile y Senegal.

 [Otras noticias](#)  [Imprimir](#)